

EL DÍA

Situación Argentina es muy Grave y Compleja, Dice el PCA

(AP, AFP y UPD)

BOMBAZOS DURANTE EL FIN DE SEMANA

BUENOS AIRES, 6 de enero.—El Partido Comunista Argentino hizo propicio hoy el 57 aniversario de su fundación para enderezar duras críticas al gobierno y advertir que el clima general en el país es de "inquietud, desasosiego e inestabilidad".

El PC no realizó ningún acto público en virtud del estado de sitio que impera en todo el territorio desde el 6 de noviembre pasado, aunque el Comité Central partidario emitió una declaración en la que fustiga al gobierno y analiza la situación política actual.

La declaración dice que "en momentos en que nos aprestamos a festejar este nuevo aniversario del partido, la situación política del país es sumamente grave y compleja".

El texto alude a la "derrota sangrada al imperialismo" en las elecciones de marzo de 1973, aunque luego dice que "las fuerzas reaccionarias, la derecha, que se retiraron ordenadamente, se reagruparon dentro y fuera del gobierno para pasar a la ofensiva muy rápidamente".

Sostiene que "la ofensiva de la derecha se agudizó luego de la muerte del general Perón", el primero de julio de 1974. "La violación de los derechos y garantías constitucionales ha avanzado sobre la libertad de prensa, llegando hasta la clausura de dos diarios populares (Crónica y La Calle), sin que pudieran ejercer su inalienable derecho de defensa", añade.

"Paralelamente a la represión policial, han intensificado su accionar criminal bandas fascistas que asesinan, hasta ahora impunemente, a militantes sindicales y estudiantiles y a políticos, especialmente jóvenes", indica luego el PC.

El PC insinúa que la misteriosa organización ultraderechista "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA) "actúa utilizando credenciales y vehículos supuestamente policiales". La AAA se ha adjudicado en los últimos meses la muerte de unos 70 peronistas de izquierda y marxistas.

Cuatro atentados con bombas, que ocasionaron un herido e importantes daños materiales, se registraron este fin de semana en distintos puntos del país, anuncian hoy los periódicos.

En Rosario, 350 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, una bomba estalló en el domicilio de Juan José Uribarri. Este posteriormente fue baleado en una pierna al salir a verificar el atentado contra su vivienda.

Otras dos bombas estallaron en Mar del Plata, 405 kilómetros al sur, las que habían sido colocadas en un local del Partido Peronista y en una empresa comercial.

Finalmente, en Tucumán, mil 400 kilómetros al norte de la capital argentina detonó el cuarto explosivo que había sido dejado en una finca deshabitada.

Mientras tanto, en Salta, un refugio guerrillero fue descubierto por la policía de esta provincia del norte argentino, hallando en su interior, armas, gran cantidad de material de propaganda subversiva y documentos, se informó aquí.

No se efectuaron detenciones.

El refugio fue ubicado, en una finca del barrio Villa 20 de Junio y pertenecía a la ilegal organización Ejército Revolucionario del Pueblo, marxista-leninista, que desde hace algún tiempo actúa en el norte del territorio argentino.

PERECEN 13 MILITARES

En San Miguel de Tucumán, dos generales del ejército argentino y otros 11 oficiales de menor graduación murieron cuando el avión militar en que reconocían la región en busca de guerrilleros se estrelló contra la ladera de un cerro en esta provincia norteña.

El jefe de policía de Tucumán, coronel Néstor R. Castelli, dijo que los 13 ocupantes del avión, un bimotor Twin Otter declarado ayer en emergencia durante una fuerte tormenta, perecieron carbonizados.